

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0084/2018/BV

Datum:
07.03.2018

Federführung:
Dezernat I, Feuerwehr

Beteiligung:

Betreff:

**Freiwillige Feuerwehr Heidelberg,
Abteilung Ziegelhausen
Wahl des Abteilungskommandanten und seiner
Stellvertreter am 25. Januar 2018**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 16. April 2018

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzausschuss	21.03.2018	N	() ja () nein () ohne	
Gemeinderat	12.04.2018	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Gemeinderat folgenden Beschluss:

Der Gemeinderat stimmt bei der Freiwilligen Feuerwehr der Wiederwahl von Herrn Eric Rohr zum Abteilungskommandanten der Einsatzabteilung Ziegelhausen, der Wahl von Herrn Philipp Layer zu seinem ersten Stellvertreter und der Wiederwahl von Herrn Stefan Meng zu seinem zweiten Stellvertreter zu.

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
keine	
Einnahmen:	
keine	
Finanzierung:	
keine	

Zusammenfassung der Begründung:

Am 25. Januar 2018 fanden in der Abteilungsversammlung der Freiwilligen Feuerwehr, Abteilung Ziegelhausen die ordentlichen Wahlen des Abteilungskommandanten und seiner Stellvertreter statt. Diese Wahlen bedürfen der Bestätigung durch den Gemeinderat.

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 21.03.2018

Ergebnis: einstimmige Zustimmung zur Beschlussempfehlung

Sitzung des Gemeinderates vom 12.04.2018

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Nach § 7 Absatz 3 und 5 der Feuerwehrsatzung der Stadt Heidelberg werden die Abteilungskommandanten und ihre Stellvertreter in der Abteilungsversammlung von den Angehörigen der jeweiligen Einsatzabteilung in geheimer Wahl auf 5 Jahre gewählt. Gewählt ist, wer mehr als die Hälfte der Stimmen der anwesenden Wahlberechtigten erhalten hat. Die Wahl fand am 25. Januar 2018 statt. Von den 33 stimmberechtigten Mitgliedern der Einsatzabteilung Ziegelhausen waren 20 Personen bei der Versammlung anwesend.

Als einziger Kandidat für den Posten des Abteilungskommandanten wurde der bisherige Abteilungskommandant, Herr Oberbrandmeister Eric Rohr vorgeschlagen. Die Auszählung der Stimmen ergab folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen:	20
Ja - Stimmen:	17
Enthaltungen:	3

Herr Oberbrandmeister Eric Rohr wurde somit für die Dauer von 5 Jahren zum Abteilungskommandanten wiedergewählt.

Für den Posten des ersten stellvertretenden Abteilungskommandanten wurde als einziger Kandidat Herr Hauptfeuerwehrmann Philipp Layer vorgeschlagen. Die Auszählung der Stimmen ergab folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen:	20
Ja - Stimmen:	18
Enthaltungen:	2

Herr Hauptfeuerwehrmann Philipp Layer wurde somit für die Dauer von 5 Jahren zum ersten stellvertretenden Abteilungskommandanten gewählt.

Als einziger Kandidat für den Posten des zweiten stellvertretenden Abteilungskommandanten wurde Herr Oberlöschmeister Stefan Meng zur Wiederwahl vorgeschlagen. Die Auszählung der Stimmen ergab folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen:	20
Ja - Stimmen:	18
Enthaltungen:	2

Herr Oberlöschmeister Stefan Meng wurde somit für die Dauer von 5 Jahren zum zweiten stellvertretenden Abteilungskommandanten wiedergewählt.

Die Wahl des Abteilungskommandanten und seiner Stellvertreter bedarf der Zustimmung des Gemeinderates.

Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

Für die Zielsetzungen des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda nicht von Bedeutung.

gezeichnet
in Vertretung
Wolfgang Erichson

